

Mitgliederversammlung 11.5.19 des Fördervereins Theater Lindenhof

Protokoll Sitzung im Saal Theater Melchingen , Sa., 11.5.19 , 15:00 bis 15:40 h

Anwesend : Werner Fröhlich, Monika Klett, Heidemarie Maurer, Klaus Horrer
Rosmarie Hess , Bernhard Nübel vom Vorstand ,
Simone Haug vom Theater (entschuldigt Stiftungsvorstand van Dümen , Hallmayer,
Hurm wegen auswärt. Termine)

1 Der Vorsitzende begrüßt 12 weitere Vereinsmitglieder und stellt die korrekte Einladung fest.

2 Werner Fröhlich berichtet über stagnierende Mitgliederzahlen (420) und anhaltende Bemühungen zur Werbung wie Aktivitäten des Vereins auf dem Töpfermarkt, bei den Vorstellungen in der PAUSA , beim Baustellenvesper sowie die Diskussion um einen Facebook-Account.

Die Homepage des Theaters wurde optimiert, auch ein Vorwort im Spielzeitheft wurde verfasst und soll beibehalten werden. Der Bericht wurde zustimmend angenommen.

3 Der Kassenbericht wird von Heidemarie Maurer erstellt und vorgetragen, es ergab sich ein Rückgang um 3338.32 € wegen rückläufiger Mitgliederzahl und Spenden bei einem Überschuss vom 855.95 € (Siehe Anlage)

4 Der Vorsitzende verliest den Bericht der Kassenprüferin Barbara Horrer (entschuldigt) und bestätigt die korrekte Buchführung.

5 Aus der Versammlung wird die Entlastung der Kassenführerin und des Vorstandes beantragt.

Unter Vorstandsenthaltung wird einstimmig zugestimmt.

6 Simone Haug berichtet für den entschuldigten , da anderorts unabkömmlichen Stiftungsvorstand über die erfolgreichen Produktionen , die z.B. mit „Chaim und Abel“ zu Einladungen nach Hamburg geführt haben. „Faust“, die Spielclubaufführung „Träum weiter“ und die PAUSA-Projekte sind erfolgreich ebenso wie die anderen Produktionen. Für die Stadt Asperg wird ein Stück geschrieben und inszeniert , das neben den aufwändigen PAUSA-Produktionen externe Unterstützung erfordert.

Die Kooperation mit dem Justizministerium und die zusammen geplanten Aufführungen des „Zerbrochenen Krugs“ in Gerichtssälen ist teilweise ausverkauft.

Die Baumassnahmen sind weitgehend abgeschlossen , eine unvermeidliche Kostensteigerung ist noch im Rahmen.

Zur anschliessenden Hausbesichtigung wird eingeladen.

7 Unter Verschiedenes wird die Bitte an den Vorstand angetragen, die MV zeitlich später stattfinden zu lassen , um einen zeitnahen anschliessenden Theaterbesuch zu ermöglichen.

Die neue Restaurantleitung wird lobend erwähnt und empfohlen.

Probleme mit dem nach Mariaberg ausgelagerten und noch holpernden Leporello-Versand werden konstatiert und geprüft.

Zum Rundgang durch das neue Haus mit dem techn. Leiter Phillip Knöpfler und Simone Haug nach der Kaffeepause wird eingeladen .

Der Vorsitzende bedankt sich bei den Mitgliedern , dem Vorstand und dem Theater und beendet die Sitzung um 15:40 Uhr, es schliesst sich die Besichtigung an.

Die nächste Vorstandssitzung wird am Di., 20. August 2019, 19 Uhr in Kusterdingen bei Heidemarie Maurer stattfinden.

B.Nübel